

Circulaire reprise des classes N°1

Chers parents,

Nous avons reçu le 4 mai en fin d'après midi le protocole sanitaire fixant les conditions de réouverture de l'école.

Nous travaillons à sa mise en œuvre pour préparer le retour progressif des élèves à partir du 12 mai.

Cependant, il est important de préciser que malgré la mise en œuvre de ce protocole, nous ne pouvons en aucun cas garantir qu'il n'y ait pas de contamination ; pas plus que le personnel des EHPAD ou des hôpitaux alors que leurs patients sont souvent dans des chambres séparées ; qu'ils sont moins véloces que nos élèves et qu'ils disposent d'un autre équipement.

Nous nous apprêtons à accueillir vos enfants ; il va être très difficile voire impossible de leur faire respecter à tous et en permanence une distanciation sociale que même les adultes ont du mal à tenir sur le long terme mais nous nous y emploierons sans relâche. Les enfants restent des enfants et agissent spontanément.

Toutes les classes seront nettoyées chaque soir et les surfaces de contact usuelles régulièrement nettoyées et désinfectées, mais nous ne pourrons désinfecter chaque recoin. Les enfants ne sont pas comme les adultes, en particulier les plus petits ; ils posent leurs mains partout.

Ce préambule n'est pas pour vous décourager mais pour vous faire prendre conscience de la réalité du terrain. Certains ont répondu au questionnaire que leur enfant retournerait à l'école en fonction des règles sanitaires données. Le problème n'est pas la mise en place de ces règles mais leur respect permanent par les enfants sur presque 2 mois.

La reprise de l'école étant sur la base du volontariat et en fonction des informations que nous vous diffusons, vous êtes libre de prendre la décision qui vous semble la meilleure. Car même en faisant de notre mieux, une reprise sans risque est impossible à garantir. Il sera primordial que vous sensibilisiez votre enfant en amont.

Répartitions des niveaux :

La réouverture se fera comme il est préconisé avec une augmentation progressive de l'effectif sur 3 semaines.

Ceci pour nous permettre d'ajuster petit à petit notre organisation.

- Le lundi 11 mai est une journée de pré-reentrée ; il n'y aura classe ni à l'école ni à la maison.
 - Du 12 au 15 mai, rentrent les enfants de l'ULIS le matin (classe et l'après-midi garderie), les GS et les CP par ½ gpe et tous les CM2 un jour sur deux
 - A partir du 18 mai nous ajouterons les CE1 par ½ groupe et tous les CE2 un jour sur deux
 - A partir du 25 mai, nous ajouterons tous les CM1 un jour sur deux
 - La reprise pour les TPS, PS, MS n'est pas envisagée pour le moment sauf pour les enfants des personnels prioritaires (soignants, forces de l'ordre, ASE, personnel des écoles et crèche).
- La classe continuera pour eux en distanciel. Seule une garderie sera assurée pour les enfants prioritaires dans la limite de 10 enfants. En effet, pour respecter les règles sanitaires nous ne pourrions accueillir les enfants qu'un jour sur 4. Sur le plan pédagogique ce n'est pas intéressant et ce sont ces enfants qui vont avoir le plus de mal à respecter les règles sanitaires.
- Pour tous, il ne sera possible de venir à l'école qu'à la journée complète avec ½ pension (5,70€ prix du repas des familles au forfait) ou le matin jusqu'à 12h mais sans la restauration. Les enfants qui quitteront l'école à midi ne pourront y revenir.
 - La garderie du matin est limitée à 6 places, celle du soir à 15, priorité aux professions déjà mentionnées.

Etant donnée la taille de l'établissement, et surtout la taille des classes nous pourrons, au terme des 3 semaines, accueillir au maximum 42% de notre effectif. Nous devons accueillir en priorité les enfants des personnels précités chaque jour où ils en ont besoin. Nous leur demanderons donc un planning.

En revanche, ils n'auront classe qu'à mi-temps comme les autres et seront répartis en fonctions des places dans toutes les classes.

Tout cela est extrêmement contraignant nous le concevons et va difficilement être compatible avec votre vie professionnelle. Au regard du protocole sanitaire, nous ne pouvons faire autrement. Tous les enfants de la GS au CM2 dont les parents ont répondu oui pour la reprise auront donc classe à mi-temps avec un enseignant et les 2

autres jours ils feront le travail qui leur aura été donné à domicile. Les enfants qui ne viendront pas du tout à l'école

trouveront sur le site le travail donné en présentiel aux autres élèves et le travail donné à faire à la maison.

Pour le 12, 14 et 15 mai, voici les enfants qui seront accueillis. Des ajustements pourront être apportés.

GS		CP		CM2	ULIS
Mardi / vendredi	Jeudi	Mardi / vendredi	Jeudi	Mardi / vendredi	mardi, jeudi, vendredi matin
Théa Razanakoto Jeanne Brunot Victorine Souplet Charlotte Robl Emma Boulat B Anton Ragonneau	Théa Razanakoto Jeanne Brunot Lilwenn Godard Jean Serrier Joan Laterrade	Yann Bichon Esteban Goubin Sacha Lucco B Zoé Morisson Pierre Vignaud Ana Dos Santos Axel Ricault	Lise Casentieri Antoine Combes Louise Labrousse Emerik Blet Emilie Morand Ella Penna Quentin Tichadou	Axel Bernicot Alexandre Bouard Emilie Claireaux Clément Espada Anaëlle Hingant Mélina Marques R Alice Morisson Lazare Plantade Milo Rouan	Anne-Joséphine L Paul Saintamand Charlotte Beigbeder

Veuillez nous confirmer rapidement la présence de votre enfant et nous préciser s'il restera la journée complète pour que nous réservions les repas.

Si vous faites partie des professions prioritaires quelque soit le niveau et que **vous ne pouvez faire autrement que de mettre votre enfant à l'école**, veuillez nous transmettre votre planning. En effet, la capacité d'accueil générale de l'école est très restreinte.

Dans une autre publication, nous vous exposerons les mesures sanitaires et organisationnelles mises en place. Pour les CE1, CE2 et CM1, les enseignantes vont enverront le planning dans la semaine.

Le chef d'établissement et son équipe